

05/05/2025

11:55

Non à plus de mouvements à l'héliport de Paris-Issy les Moulineaux

Les survols de confort, à basse altitude entre le salon du Bourget ou les aéroports d'Orly et CDG et l'héliport de Paris-Issy les Moulineaux ne sont pas acceptables. Ils génèrent des pollutions sonores et de l'air qui altèrent la santé des populations survolées et au-delà pour ce qui est de la détérioration de la qualité de l'air. Il existe des transports en commun publics entre les aéroports et Paris, ainsi qu'une possibilité d'organiser des transports privés communs ou particuliers. Oui, il y a peut-être un peu de circulation pour entrer dans Paris mais il n'y a aucune justification pour que quelques personnes privilégiées polluent encore plus la ville et ses banlieues au détriment des habitants. Encore récemment, une étude démontre l'impact de l'exposition à court terme sur le développement de maladies cardiovasculaires; son titre : 'Le stress du bruit des avions à court terme induit un changement métabolique fondamental dans le protéome et le métabolome du cœur qui porte les marques des maladies cardiovasculaires' (traduction en français depuis l'anglais) ; l'étude peut être trouvée ici :

<https://www.sciencedirect.com/science/article/pii/S0048969725011210#:~:text=Recent%20meta%2Danalysis%20data%20suggest,et%20al.%2C%202024>). Développons des transports en commun efficaces et non des navettes en hélicoptères !